



あのお



6年生67名全員参加の思い出いっぱいの修学旅行に。

6年生は、11月16日～17日に修学旅行に行ってきました。インフルエンザ等が流行っている季節、子どもたちの体調管理がたいへん心配でしたが、67名全員元気に修学旅行を終えることができました。少し雨も降りましたが、旅程に大きな影響はなく6年生にとっては思い出多き修学旅行となりました。旅行中、“いい あのお”の合言葉も大切に、どの施設でも穴生小の6年生として立派な態度で過ごすことができました。修学旅行の実施にあたり、6年生の保護者の皆様には、お子様の健康管理や準備等ご協力ありがとうございました。心より感謝申し上げます。修学旅行での体験や思い出を、6年生が今後の生活に生かしてくれることを願っています。



大刀洗平和記念館



テーブルマナー学習



城島高原ホテル入館式



城島高原パーク

【修学旅行で学んだこと～「修学旅行ふり返りシート」より】

- ・折り鶴係のみんなと一緒に戦争で亡くなった人や平和の尊さを思って鶴を折ったり、つなげたりすることができました。鶴の一つ一つを大切に折ることに気がつけました。
- ・大刀洗平和記念館で学んだ戦争のこわさを今後の平和学習に生かし、二度と戦争が起こらないようにしていきたいです。
- ・どんな命も大切にするために、だれとでも平等に接して、いじめのない小学校生活にしたいです。だれとでも協力して、小学校最後の一年を最高の一年にしたいです。
- ・大刀洗平和記念館で学んだ平和のことや過去の戦争のことを忘れないようにして、争いが起こらないようにしたいです。テーブルマナーのことは、ふだんの生活で使えるので、テーブルマナーで教えてもらったことを生かして正しく食事をしたいです。
- ・最上級生として、班行動や5分前行動を心がけたり、班の人達とこまめに時間を確認したり、教え合ったりすることに気がつけました。楽しむ時は思いっきり楽しんだり、学習の時はきちんと学んだり、メリハリをつけたりしました。
- ・集団行動、班行動の難しさ、大変さ、大切さが改めてよく分かりました。道徳で勉強した「自由の難しさ」について実体験を含め考える事ができるようになったので、考え直していきたいです。
- ・きまりを守るためには、ルールをしっかりと確認することが大切だったので、班の人達と確認して達成できるようにがんばりました。とても楽しめて、きまりを守ることができたので、修学旅行中だけではなく、これからもきまりを守り、過ごしていきたいと思っています。
- ・修学旅行で学んだことを残りの小学校生活に生かして、5分前行動やしっかりと決まった時間に行動するなどを意識して生活していきたいです。そして、これから中学校に上がった時も続けられるようにしたいです。

【保護者の方からのお手紙】～お手紙ありがとうございます。～

- ・修学旅行はお疲れ様でした。ありがとうございました。とっても楽しかったようで、たくさんお話を聞かせてくれました。小学校での大切な思い出になったと思います。
- ・修学旅行無事に終わって良かったです。天気の手配がりましたが、大分の方は晴れていたようで皆安心したと思います。ありがとうございました。

本校でもインフルエンザが流行っています。手洗い、うがい、換気などの徹底を！